



ポートランド日本人学校だより

2017. 3. 11

第16-39号

# わかば

ホームページ <http://www.shokookai.org/gakkou.htm>

毎週火曜日更新

## 来週卒業です！ 小学部卒業生



### 卒業の言葉…小学部6年1組

<渡辺 愛彩> この六年間、一番楽しかったことは、運動会でずっと一位をとった事です。また楽しい思い出を作りたいです。

<モーガン スーザン> 日本人学校に通って、一番心に残った思い出は、今年初めて応援団に入って勝ったことです。

<中川 莉子> 一番楽しかったことは、運動会で赤組が勝ったことです。来年も、参加したいです。

<竹内 アンディ> これから、もっと明るい人生を生きるために、中学の勉強をもっと真剣にしたいと思います。

<高橋 優> 夏に赤組の応援団に入った事。チームワークがとても良く、白組に勝って嬉しかった。今年もまた入りたい。

<鈴木 飛勇> ぼくは小学校で、たくさんの思い出を友達と作って、本当にうれしかったです。

<下村 恒平> ぼくは、もうすぐ小学校を卒業します。去年、兄が高校三年生でこの学校を卒業しました。六年間ありがとうございました。

<小嗣 ありさ> 今まで一番楽しかったことは、初めて運動会で、応援団をしたことです。来年は、英語にはげみたいと思います。

<紙透 唯> 今までで一番楽しかったのは、運動会で応援団を務めたことだ。中学校では、もっと勉強に取り組みたい。

<加藤 大雅> ぼくが六年生で一番印象に残っているのは、みんなで社会科見学に行ったことです。

<オドーティ リあむ> これからも、夢に向かって一步一步、確実に、歩んでいきたいと思います。ありがとうございました。

<上川 央音梨> この一年間いろいろ、うれしかったことがいっぱい起きたけど、一番の思い出は、親友に会えたことです。

<アシュトン 恵利沙> この学年で、一番楽しかったことは、運動会のパン食い競走でした。みんなといっしょに競走して、楽しかったです。



## 卒業の言葉… 小学部6年2組

<須田 悠世> ぼくが日本人学校の六年生で学んだ事で心に残ったのは、狂言は、せりふやしぐさを主とした劇ということです。

<メルツ アンディ> ぼくは、6年生でたくさん習いました。漢字1006字、算数で体積を求める、国語では「鳥獣戯画」などです。

<村山 愛花> 日本人学校に来てから6年経っています。友達と遊んだり、宿題が分からなくて泣いたりしていました。日本人学校で学んだ事は努力をすることです。努力をできるようになって、いろんなことを学びました。これからも、友達と一緒にいろんなことをしたいと思います。

<ミラー 愛結> 私は、この6年とても楽しかったです。でも漢字はとてもつらいです。楽しかったことは、バザーや運動会が好きでした。

<水野谷 唯花> 日本人学校はみんなが楽しく学べる学校です。勉強やテストはつらいけど、学校行事がとても楽しく勉強できました。

<水野 梨呼> 今までは、休み時間や放課後に友達たちと遊んでばかりだったが、中学校では、もう少し勉強に集中したい。

<ブリテン 詩音> 現地校で学んだ「大切な事」は、あきらめない事です。しかし、補習校で学んだ本当に大切な事は、友達に相談する事です。

<林 さつき> 日本人学校に通って、すごく役立ったと思う。あまり好きじゃないけど、未来のために通ってがんばろうと思う。

<服部 大希> 補習校を何年もやってきたのですが、その分現地校も簡単でした。補習校に行く事で、こんなにも現地校が簡単になるとは思いませんでした。補習校に行けてすごく感謝しています。

<高橋 耀> 私は、今までの自分を振り返ってみると日本人学校で勉強していたおかげで、今の小学校を卒業できる私がいるのではないかと心から思います。

<後藤 美海> この六年間で、数え切れないほどの思い出ができました。楽しい思い出、悲しい思い出。これからも、みんなと共に、沢山思い出を作っていきたいです。

<神田 太助> ぼくは、日本人学校で友達の大切さに気付きました。友達は、ぼくをサポートしてくれる大切な存在です。

<カナ ショーン> ぼくにとって日本人学校のテストはとても難しかったです。なぜかという、テスト勉強が足りなかったのです。これに対して、ぼくは毎日漢字の意味を調べて何回も書きました。これを毎週していたら、テストの点数が非常に上がりました。この経験から学んだことは、いかに苦手な物をがんばることが大切かということです。

<奥田 智大> ぼくのこの補習校で、一番楽しかったことは、バザーでした。

<市川 樹里> 日本人学校では、つらい事もあったけれど、その分楽しいことがたくさんありました。中学生になっても友達やクラスメートと日本語の勉強をがんばりたいです。

<石井 理奈> 日本人学校は、土曜日にだけ会える友達と、一緒に日本語で考えたり話したりできる、私のふるさとです。これからも友達と先生という宝物を大切にしていきたいです。

## オレゴン海岸清掃のご案内

日頃よりポートランド商工会のボランティア活動をご支援いただき、ありがとうございます。今年も4月1日(土)にSOLVE主催の定例海岸清掃が予定されております。

商工会としましては、地域社会との繋がりを更に強め、できる限りの支援を行うために、今年度も海岸清掃に参加したいと考えております。

皆様の積極的なご参加をお待ちしております。

なお、今回の参加は、**Seaside** となりますのでご注意ください。

集合日時・場所： 4月1日(土) 9:45 @ **Seaside** Turnaround

海岸清掃時間： 10:00~13:00 (予定)

参加申込み締め切り： 3月27日(月)

Website: <http://solveoregon.org/get-involved/events/seaside-beach-cleanup>

\* 希望者には、ボランティア証明書がSOLVEより発行されます。

詳細については、事務局から参加者へ個別にご連絡します。

参加希望・お問い合わせ等は、商工会事務局

([admini@shokookai.org](mailto:admini@shokookai.org)) までご連絡ください。

参加お申込みに際しましては、

\* 参加者全員のフルネーム

\* お子様の場合は年齢

をお知らせください。

駐車スペースが限られていますので、可能な限りカープールにてご参加ください。

ご不明な点等ございましたら、お気軽にお尋ねください。

なお、往復の移動及び、当ボランティア活動における事故・怪我・損害等に関しては、参加される皆様の自己責任となります。

特にご家族で参加される皆さまは決して無理をされず、安全を最優先にボランティア活動を行っていただきますようお願いください。

以上予めご了承いただき、ご参加いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

